

Nouveau partenariat entre le CRI-VIFF et Oxfam-Québec

Jeudi le 21 janvier 2016 de 11h30 à 13h30

Pavillon Jean-Brillant, local B-3275

Université de Montréal

Cette rencontre se déroulera en trois temps :

- 1) Présentation d'Oxfam-Québec et de ses interventions dans le monde, notamment dans le cadre du programme Accès-Innovation 2015-2020 auquel le CRI-VIFF est nouvellement associé.

Conférence de M. Jean-Pierre Chicoine (Conseiller-Partenariats, Direction des Programmes, Oxfam-Québec)

- 2) Exemples d'interventions en matière de violence faites aux femmes réalisées par Oxfam-Québec.

Présentation réalisée par des coopérants volontaires récemment revenus de mission.

- 3) Discussions et questions permettant de clarifier les possibilités de collaborations et les projets pouvant être développés dans le cadre de ce partenariat.

Une opportunité à ne pas manquer pour les chercheurs-es, étudiants-es et partenaires du CRI-VIFF intéressés à s'impliquer dans le cadre de projets internationaux.

Nombre de places limité, SVP confirmez votre présence !

APPORTEZ VOTRE LUNCH!

Pour plus de renseignements et pour confirmer votre présence, communiquez avec Helinette Pigatti Boamorte, 514-343-6111 poste 2660/helinette.pigatti.boamorte@umontreal.ca